

## Proyección de la película Mexicana “Vuelve a la Vida”

28-nov-13

El 27 de noviembre se presentó con gran éxito la película mexicana "Vuelve a la Vida", del director Carlos Hagerman, en el marco del II Festival Latinoamericano y del Caribe de Berna.

Ante un lleno total en un auditorio de la Universidad de Berna, el público disfrutó primeramente de la proyección del video "México en tus sentidos", el cual presenta bellas melodías e imágenes de atractivos culturales y turísticos de nuestro país. Acto seguido, el Embajador Jorge Castro-Valle K. pronunció breves palabras de bienvenida, haciendo referencia a la prioridad que el gobierno de México y la política exterior mexicana asignan a la difusión de la riqueza y diversidad de nuestra cultura y el lugar prominente que en ésta ocupa la rica tradición cinematográfica nacional.

Asimismo, expresó su satisfacción por la exitosa presencia del cine mexicano en diversas muestras en Suiza, destacando el triunfo de la película "La Jaula de Oro" en el Festival Internacional de Zúrich en octubre pasado, así como la actual participación en los festivales Pantalla Latina en San Gallen y Filmar en América Latina en Ginebra.

